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Доклад председателя Уссурийской МО ВОС

  

Уважаемые гости, делегаты и присутствующие здесь члены Всероссийского общества
слепых. Сегодня 19 апреля 2012года мы отчитаемся за работу бюро в 2011году, обсудим
наши проблемы и обозначим ориентиры дальнейшей работы. В отчетном году наше
орденоносное общество отметило
78-ю годовщину. Вся деятельность нашей организации направлена на защиту прав и
интересов
инвалидов по зрению, социальную поддержку, реабилитацию, социальную интеграцию и
содействие обеспечения им равных возможностей.

  

Наше государство наконец-то основательно взялось изменять условия жизни
инвалидов. С 01 января 2011г. вступил в силу закон об отмене степеней ограничения
работы. Теперь все инвалиды I группы имеют право на сопровождающего, у них
повысилась пенсия на базовую ставку. С 2011 года базовую и страховую пенсию
объединили в одну и индексация производится на всю пенсию. Социальную выплату к
пенсии разделили на три части. Становится заметна забота государства об инвалидах.
Повсюду говорится о доступной и безбарьерной среде.
Председатель РО ВОС Дмитрий Вячеславович Поташев на Владивостокском
предприятии «Ритм» наладил выпуск тактильной плитки. Сейчас мы ведем активную
работу с администрацией УГО по
внедрению этой плитки на социально – значимых объектах г. Уссурийска. 

  

  

Организационная работа.

  

30 сентября 2010года прошла отчетно – выборная конференция. На ней были избраны
Председатель организации и ее бюро.
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Бюро состоит из 5 человек:

  

- Шиманчук Ольга Николаевна – председатель бюро;

  

- Щелоков Алексей Львович – ответственный за культмассовую работу;

  

- Чистикина Любовь Константиновна – ответственный за работу с детьми;

  

- Коган Владимир Наумович – ответственный за работу с ветеранами;

  

- Подогова Надежда Николаевна – ответственная за работу бытового сектора.

  

Была избрана контрольно – ревизионная комиссия в составе:

  

Председатель КРК – Яковлев Виталий Александрович.

  

Члены КРК: - Наконечная Светлена Алексеевна;

  

- Глинская Нина Александровна.

  

В течение 2011г. произошли изменения в составе бюро. Из членов бюро вышли Коган
В.Н. и Чистикина Л.К. по состоянию здоровья. По решению бюро №3 от 22.12.2010г.
Побережный С. В. был избран в члены бюро, вместо Когана В.Н., а вместо Чистикиной
Л.К. была избрана Талалаева Л.С.
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Бюро работало согласовано. Мелкие разногласия ликвидировались путем
компромиссных решений. За отчетный период было проведено всего 20 заседаний бюро,
на которых рассмотрено 158 различных вопросов, 49 письменных заявлений. Ни одно не
осталось без внимания, по каждому заявлению были приняты соответствующие
решения. За этот период в местную организацию ВОС поступило 161
обращение. 

  

Инвалиды обращались по вопросам социального обслуживания, оказания материальной
помощи, юридической помощи, разработке и получении индивидуальной программы
реабилитации, о выделении тифлосредств, а также обращались за разъяснением
вопросов, касающихся льгот для инвалидов по зрению.

  

Решение расширенного бюро от 22.09.2010г. о перемещении МО в более удобное место
для посещения инвалидов выполнено. Наш офис находится по адресу ул. Ленина,92 каб.
16. Благодаря спонсорам был произведен
косметический ремонт на 102 тыс.руб., вставлены 3 пластиковых окна, наклеены обои,
постелен линолеум, покрашены двери. 

  

Сложившиеся отношения и активное сотрудничество с исполнительной и
представительной властью муниципального образования, в рамках соглашения о
социальном партнерстве, создавали благоприятные условия для работы организации.
Администрация УГО второй год безвозмездно предоставляет нам в аренду наш офис.
Нашим куратором является управление по связям с общественностью и взаимодействию
с силовыми структурами администрации Уссурийского городского округа.
Поддерживаются деловые отношения со всеми структурными подразделениями
администрации.

  

Характеристика и численный состав организации.

  

На 1 апреля 2012года на учете в организации состоит 337 членов ВОС. За 2011год мы
приняли в наши ряды 25 человек. Инвалидов I группы – 6 чел., инвалидов II группы – 10
чел., инвалидов 
III
группы – 6 чел., зрячих
- 3 чел. Всего :
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- инвалидов I группы – 122ч.;

  

- инвалидов II группы – 162ч.;

  

- инвалидов III группы – 19ч.;

  

- на правах зрячих – 29ч.;

  

- законных представителей – 1 чел.

  

Из них:

  

- участников ВОВ – 22ч.;

  

- ветеранов труда – 27ч.;

  

- ветеранов ВОС – 33ч.

  

Проживающих в домах-интернатах – 27ч.;

  

Детей-инвалидов – 14ч.
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70% членов ВОС проживают в Уссурийском городском округе, остальные в населенных
пунктах 5 районов территориально входящих в Уссурийскую МО.

  

Все члены ВОС объединены в 21 восовскую группу. В 17 группах избраны групорги, а в 4
назначены кураторы. 3 члена бюро являются групоргами. 20.03.2012года было
проведено расширенное бюро с групоргами, на котором был зачитан наш доклад о
работе бюро. В свою очередь, групорги довели информацию до своих членов группы.

  

Так же мы ведем активную работу с групоргами из районов. Оказываем посильную
помощь, выдаем тифлосредства, в частности трости тактильные и опорные, которые нам
выделила Централизованная религиозная организация «Религиозная Ассоциация
Церкви Иисуса Христа Святых последних дней в России». Общаемся по телефону,
консультируем и совместно решаем насущные проблемы инвалидов по зрению. Не
забываем и каждого инвалида поздравить с Днем рождения или юбилеем.

  

Хочется особое внимание уделить работе наших групоргов, большая доля
ответственности ложиться на их плечи. Работа групорга нелегкий труд, потому что им
приходится непосредственно общаться с инвалидами. Они обзванивают их по телефону,
навещают лежачих инвалидов, больных в больнице, поздравляют с праздниками и днем
рожденья. Несмотря на трудности, наши групорги работают и выполняют по
возможности все поручения бюро, проводят большую и нужную работу. Мне хочется
особенно отметить и поблагодарить Щелоков
а Алексея Львовича, Новикову Антонину Алексеевну, Кислую Галину Антоновну,
Гладунову Таисию Ивановну, Подогову Н.Н., Побережного Сергея Васильевича,
Рыбальченко О.Н., Кольбабчук Наталью Павловну, Лиман Татьяну Васильевну,
Гончарову Галину Ивановну, Дудка Татьяну Аркадьевну, Пахалович Ольгу Дмитриевну,
Глинскую Нину Александровну, Аксенову Елену Анатольевну.

  

Реабилитация инвалидов по зрению

  

Всероссийское общество слепых возлагает на себя следующие задачи: социальная
реабилитация и интеграция инвалидов по зрению, защита их прав и интересов, приобще
ние к труду, культуре и спорту, развитие общественной активности инвалидов по
зрению, содействие удовлетворению их материально-бытовых нужд и т. д.
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Одной из основных задач является реабилитация инвалидов по зрению и от того как
она выполняется зависят многие неразрешенные проблемы жизнедеятельности
инвалидов по зрению, предоставление им равных прав и возможностей. Реабилитация
должна обеспечивать и поддерживать оптимальный уровень самостоятельности и
жизнеустройства слепых, являться основополагающей концепцией государственной
политики в отношении инвалидов и осуществляться государством с использованием
опыта общественных организаций, с учетом их оценки.

  

Реабилитация проводится по следующим направлениям: восстановительные
медицинские мероприятия, санаторно-курортное лечение, обучение и образование,
содействие в трудоустройстве, производственная адаптация,
физкультурно-оздоровительные мероприятия и спорт, а также выполнение
постановлений и распоряжений вышестоящих органов, Устава ВОС и других
нормативно-правовых документов.

  

Ежегодно разрабатывается и реализуется Программа ВОС «Реабилитация инвалидов
по зрению», в рамках которой решаются вопросы реабилитации.

  

Все, что мы можем делать со своей стороны, мы по возможности делаем: пишем
ходатайственные письма, обращения, звоним. 

  

Так как реабилитация инвалидов очень затратная задача и решить ее самостоятельно
организация не может, поэтому этот вопрос решается совместно с управлением
здравоохранения, соц. защитой УГО и фондом социального страхования.

  

Наша организация взаимодействует с Хабаровским филиалом «Микрохирургии глаза»,
мы написали пять ходатайственных писем с просьбой о предоставлении нашим
инвалидам услуг оперативного характера. За этот период было сделано пять операций.
Большую работу проводим с местным отделением микрохирургии глаза. На протяжении
многих лет сотрудничаем с зав. отделением Вербой Сергеем Анатольевичем. Все
желающие инвалиды по зрению каждую неделю получают на консультацию один талон.
В 2011году во время месячника «Белая трость» проводим круглый стол со
специалистами офтальмологами, где решаются многие насущные вопросы инвалидов по
зрению. 
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В ноябре 2011года был проведен круглый стол с управлением здравоохранения, на
котором была достигнута договоренность со всеми глав. врачами поликлиник нашего
города, о предоставлении талонов к специалистам по телефону. Отпала надобность
инвалиду занимать рано утром очередь в регистратуру. Это результат большой работы с
управлением здравоохранения и поликлиниками нашего города.

  

Наконец-то нам удалось наладить связь с офтальмологическим бюро МСЭ г.
Владивостока. В ноябре 2010 и 2011 годов приезжала комиссия, для того чтобы
оформить ИПР для инвалидов, у которых бессрочная группа инвалидности и
отсутствует ИПР. Для получения направления на МСЭ практически ежедневно
приходилось договариваться с регистраторами поликлиник о внеочередном получении
талонов к узким специалистам. В итоге за отчетный период получили ИПР 33 человека.
Это делается для того, чтобы инвалид мог получать по ИПР необходимые технические
средства реабилитации. В 2011 году тифлосредства получили все инвалиды,
получившие ИПР в 2010 году и частично были выданы тех. средства реабилитации за
2011 год.

  

Мы заполнили заявления, сделали ксерокопии всех необходимых документов и сдали в
Фонд социального страхования, тем самым облегчили процедуру сдачи документов
наших инвалидов, так как офис ФСС находится на четвертом этаже и поход туда для
каждого инвалида является настоящим испытанием. 

  

В отчетный период инвалиды по зрению получили 4 путевки в санатории. К концу года
практически перестали поступать в аптеки льготные лекарства. Это вина федеральных
органов. 

  

Давайте затронем такие немаловажные пункты реабилитации, как обучение,
образование и трудоустройство.

  

Как организация в этой сфере мы делаем недостаточно, возможности у нас
ограниченные. Есть в нашей организации незрячие специалисты с высшим образованием
– 29 человек, со средне-специальным – 42 чел., два человека учатся в ВУЗах, один в
колледже.
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В 2011 году в ходе встречи руководителя ПКО ВОС Д.В. Поташева с руководителем
Департамента Здравоохранения Приморского края Кузнецовым В.В. достигнута
договоренность о наборе группы массажистов в г. Владивостоке на 2012 год, также
стороны договорились о предоставлении общежития иногородним. Обучение будет
проводиться на базе «Владивостокского медицинского колледжа» по специальности
«Сестринская дело», квалификация – медицинская сестра (младшая), медицинский брат
по массажу.

  

Из г. Уссурийска поедет на обучение один человек – Кротков Евгений.

  

Устроиться на работу сейчас трудно, а инвалиду порой и просто невозможно. В центре
занятости населения Уссурийска состоялись семинары для работодателей, на
предприятиях которых трудится 100 и более человек. В течение недели семинары
посетили 46 представителей предприятий, отвечающих за кадры. Это почти 70
процентов от всех крупных предприятий округа. Предприятиям предложили создавать
рабочие места для слабозащищенных категорий граждан, в том числе и инвалидов,
родителей, воспитывающих детей-инвалидов. Для этого можно привлечь деньги ЦЗН –
от 30 до 50 тысяч рублей. Участники семинара заинтересовались представленной
информацией и пообещали донести ее до руководителей предприятий. Это уже хотя бы
какой-то сдвиг с мертвой точки. Мы будем работать с центром занятости населения и
стараться устраивать наших инвалидов на работу.

  

Уссурийская организация ВОС в отчетном периоде большое внимание уделяла
организации спортивных мероприятий. Активно вовлекались в занятия спортом и
участие в спортивных соревнованиях инвалиды по зрению, прежде всего молодежь. И
мы по праву можем гордиться нашими спортсменами, которые получают призовые места
и в личном, и в командном зачете, о чем свидетельствует наличие наград и грамот у
участников за спортивные достижения. 

  

Лидируют по количеству наград наши шахматисты: Мосякин Анатолий Иванович и
Ануфриев Геннадий Алексеевич. Много побед в различных видах спортивных
соревнований одержала Чистикина Татьяна. Также отличились Подогова Надежда,
Морскова Ирина, Побережный Сергей, Солдатов Валера, Чистикин Сергей. 

  

Хочется пожелать им спортивных побед, здоровья и процветания!
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В прошлом году инвалидам нашего общества предоставили время для посещения
бассейна раз в неделю. Это помогает оздоровлению и хоть немного скрашивает не
легкую жизнь инвалида. За это мы
благодарны спорткомитету и руководству бассейна «Чайка». 

  

Важными реабилитационными мероприятиями общества слепых является месячник Бел
ой трости, 
который ежегодно проводится с октября по ноябрь и Декада инвалидов (1-ая декада
декабря).

  

Наша организация сотрудничает с отделом ГАИ и лично с подполковником милиции Д.Л.
Соколовским в вопросах безопасного передвижения слепых. С привлечением СМИ
инспекция ГИБДД активно участвует
в ежегодных акциях «БЕЛАЯ ТРОСТЬ».
Согласно декады «Осторожно на дороге слепой пешеход» наряды ДПС
проводили дополнительное патрулирование пешеходных переходов в местах массового
проживания инвалидов по зрению, а также при объектах часто используемых
инвалидами по зрению в своей жизнедеятельности.
Совместно с ГИБДД проведена профилактика на светофорных объектах, оснащенных
звуковыми сигнализаторами, была обновлена разметка.

  

В целях привлечения внимания водителей к указанной категории пешеходов, в
средствах массовой информации на радио « Уссури» выпущено 2 информационных
выпуска, радио « Дорожное»-1 информационный выпуск, газета « Коммунар» -1 статья.

  

Разослан пресс-релиз во все СМИ, а так же было напечатано Обращение к жителям
г.Уссурийска и Уссурийского района, о проведении месячника « Белая трость» в газетах
«Коммунар», «Уссурийские новости», « Новая».

  

Председателю комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения

  

при Администрации Уссурийского городского округа была направлена информация о
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рассмотрении вопроса об установки звуковой сигнализации, работающей в
согласованном режиме с пешеходными светофорами, на следующих пешеходных
переходах: пересечения ул. Чичерина – Ленина, ул. Суханова – Ленина.

  

В течение месяца телекомпания «Телемикс» бегущей строкой передавала Обращение
нашей организации о проведении месячника « Белая трость». Благодаря этой акции
было пожертвовано 7 тыс. руб. и вещи.

  

В рамках мероприятий, посвященных месячнику «Белая трость» и «Декада инвалидов»
в Уссурийской организации общества слепых всего проведено 6 круглых стола, в том
числе:

  

1. Встреча с зав. глазным отделением городской больницы –Вербой С.А. 

  

Беседа проводилась в рамках: вопрос – ответ.

  

2. Со специалистом пенсионного фонда- Филатовой Г.Н.

  

Тема- « Новое в пенсионном законодательстве».

  

3. Со специалистами соц. защиты ( Вопросы - ответы).

  

4. Фонд медицинского страхования.

  

Тема: «Преимущества мед. полиса».
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5. проведено 2 встречи с депутатами Законодательного собрания Кан В.В. и Ищенко
С.А.

  

2) Проведены совместные мероприятия с библиотекой ПКБС:

  

1. Подведение итогов краевого заочного конкурса.

  

«Эрудит для всей семьи».

  

2. Вечер - « Дарить тепло своего сердца». 

  

3) Дни отдыха:

  

1. Вечер – Конкурс на лучшее блюдо.

  

2. Блиц- турнир по шашкам.

  

3. Вечер « Мои года – мое богатство»- посвященный Дню пожилого человека.

  

4. Участие в спартакиаде УГО.

  

5. Посещение культурно-массовых мероприятий, кафе, Драм. театра, МЦ « Горизонт».

  

6. Участие в народном фестивале «Единое Приморье».
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7. Участие в конкуре «Осень надежд с ТАУ», на котором Райковский Серге й, инвалид 1
группы получил лауреата в своей номинации.

  

8. Участие в поэтическом конкурсе «Золото Уссурийска», в котором участвовала
Напрюшкина О.С., инвалид 1 группы и выиграла гран-при

  

9. Итоговое мероприятие, посвященное Дню слепого и 78–летию Уссурийской МО ВОС.

  

10. Итоговое мероприятие, посвященное Декаде инвалидов.

  

Проведена благотворительная акция « Пристальное внимание и забота к более
нуждающимся»,  оказана материальная помощь
лежачим инвалидам.

  

Организованы публикации в СМИ:

  

Районные газеты – 5 статей.

  

Местное телевидение – 2 сюжета. 

  

Региональное радио- 2 интервью.

  

Социально – бытовая работа
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По решению бюро № 17 от 20.10.2011г. с нового 2012 года мы выделяем на посещение
больных в больнице 150 рублей, для поздравления юбиляров 300 рублей, на похороны
500 рублей.

  

За активную работу и неравнодушное отношение к инвалидам в 2011году групорги были
поощрены на сумму 3.900руб. Всех их приглашали в кафе на декаду инвалидов и День
пожилого человека.

  

Мы всегда, по возможности, при каждом удобном случае стараемся поощрить наших
групоргов и активистов.

  

В этом году, как обычно, оказывалась и материальная помощь в натуральном
выражении безвозмездно. В 2011 году семь сельских хозяйств выделили более 10 тонн
овощей на общую сумму 112 тыс. руб. В апреле 2012года было получено и роздано 500 кг
лука.

  

Мы благодарны всем нашим спонсорам: Расторгуеву Александру Борисовичу, Гребневу
Виктору Григорьевичу ЗАО «ТМК», Емец Александру Владимировичу (ИП Емец А.В.) , 
Марченко Юлии Валерьевне (супермаркет «Фреш 25»), Морохову Дмитрию Валерьевичу
(супермаркет «Кристалл»), Розенблит Дмитрию Викторовичу (м-н «Копилэнд»),
строительной организации В.В. Попова, Александру Алексеевичу Здерюк (ЗАО
«Промтехмонтаж»), Гуляеву Владимиру Ивановичу (м-н «Ледивилль) и многим другим
неравнодушным людям.

  

По мере необходимости проводится обследование жилищно-бытовых условий
инвалидов по зрению. За отчетный период было написано 15 ходатайственных писем
для 7 инвалидов по зрению по поводу улучшения их жилищно-бытовых условий.

  

Наладили связь с двумя поставщиками и регулярно организовываем буфеты для наших
инвалидов по зрению по оптовым ценам.

  

Культурно-массовая работа
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Большое значение в нашем обществе слепых придается организации и проведению куль
турно-массовой работы среди инвалидов по зрению.

  

Целью культурно-массовой работы является не только заполнение досуга и снятие
напряжения у человека, а и возможность общения и укрепления коллектива и самое
главное – это решение проблемы одиночества. Ответственным за культ-массовый сектор
является Щелоков А.Л. Многие мероприятия проходят совместно с Рыбальченко О.Н.,
заведующей филиалом краевой библиотеки.

  

За отчетный период было проведено:

  

1 –лекций, бесед, докладов – 7 (207); 

  

2 – организовано 6 концертов – (331);

  

3 – проведено праздничных вечеров – 16 (550);

  

4-проведено реабилитационных культурно-досуговых мероприятий с чаепитием – 7
(352);

  

5 – коллективные выходы в зрелищные заведения – 15 (341);

  

6 – мероприятия, проведенные совместно с филиалом ПКБС – 9 (198); 

  

7 – выезды на природу – 2 (52);
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8 – новогодний вечер для взрослых – 1 (54).

  

Большое спасибо отделу культуры и Статюхе Татьяне Владимировне за
предоставление помещения в Центре народного творчества, за помощь и содействие в
проведение наших мероприятий. 

  

Работа с детьми

  

На отдельном учете в нашей организации состоят дети – инвалиды до 18 лет с
неустановленной группой инвалидности. Таких учтено 14 человек: 1 ребенок до 7 лет и
13 детей от 7 до 18 лет. Десять человек проживают в г. Уссурийске, а остальные в
районах. Два ребенка учатся в спец. школе г.
Артема, остальные учатся в обычных школах, один ребенок посещает спец. детский
садик в г. Владивостоке. Мы
стараемся быть в курсе жизни и учебы наших детей.

  

Не оставляем без внимания и детей, у которых инвалидами являются родители.
Организация привлекала внимание органов образования и социальной защиты
населения к семьям с детьми инвалидами.

  

Ответственная за работу с детьми является член бюро Подогова Н.Н. 

  

Наши дети посещают лечебную гимнастику с элементами таэквандо и бассейн «Чайка». 

  

В 2011 году благодаря администрации УГО дети ходили в цирк-шапито. 

  

Не остаются равнодушными к детям – инвалидам по зрению и руководство драмтеатра
им. Комиссаржевской. Четыре раза наши дети посещали театр: на Новый год, на День
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Защиты детей, на День слепого и на Декаду инвалидов. 

  

К началу учебного года четверых детей начальной школы религиозная организация
приглашала на сладкий стол, где были вручены ранцы со школьными принадлежностями.

  

На День Защиты детей и на Новый год всем детям инвалидам и детям, у которых
родители инвалиды по зрению были вручены подарки.

  

В дальнейшем мы планируем провести работу с детской поликлиникой по выявлению
детей инвалидов по зрению и вовлечению их в наше общество.

  

Работа с ветеранами

  

На учете в организации состоит 25 инвалидов участников ВОВ. Наша организация
поддерживает связь и сотрудничает с военкоматами, с центром социальной помощи, с
региональной и местной организациями ветеранов и инвалидов войны в Афганистане и
горячих точках.

  

Все учтенные ветераны, в той или иной мере получили правовую, материальную и
натуральную помощь.

  

Один ветеран ВОВ получил путевку в санаторий.

  

Для инвалидов ВОВ проводится ежегодно вечер, посвященный Дню Победы,
организовывается поход в кафе, вручаются продуктовые наборы. Самостоятельно
передвигающиеся принимают участие в парадах. Лежачих регулярно посещаем на дому.

  

Заключение

 16 / 18



Отчет о работе бюро Уссурийской МО ВОС за 2011год.
14.06.2012 22:53 - 

  

Уважаемые участники конференции!

  

В докладе невозможно полностью отразить все те проблемы и дела, которыми мы жили
в отчетном году. В своем докладе мы отметили лишь основные моменты нашей работы.
Конечно делать надо больше и лучше. Однако, есть обстоятельства, которые не
позволяют этого делать. Главной причиной является отсутствие денег. Центральное
правление ВОС на реализацию реабилитационных программ средств не выделяет.

  

Можно, конечно, привлечь деньги членов ВОС, поднять членские взносы. 10 рублей,
которые мы сейчас платим в год – это смехотворная сумма. Но это нашу проблему не
решит.

  

У нас есть предложение: обратиться Краевой организации ВОС вместе с другими
организациями инвалидов к Губернатору Приморского края с предложением о
поддержке работы организаций инвалидов средствами краевого бюджета.

  

С нового 2012 года администрация УГО разработала долгосрочную целевую программу
«Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций на территории
УГО на 2012-2015 годы». Эта программа рассчитана на оплату коммунальных услуг,
электросвязи и приобретение канцтоваров. В квартал должно выделяться 10 тыс.руб.,
т.е. ежегодно 40 тыс.руб. Планируют ее внедрить во втором квартале 2012 года.
Надеемся, что это хоть как-то облегчит наше существование.

  

В заключение хочу поблагодарить членов бюро, КРК, групоргов, активистов и членов
ВОС за поддержку, которую мне оказали во время моей работы.

  

Большое спасибо администрации УГО, главе Сергею Поликарповичу Рудице, зам. главы
администрации, руководителю аппарата администрации УГО Михайловой Ольге
Михайловне, зам. главы администрации по вопросам социальной сферы Долговой
Татьяне Петровне, председателю Думы Уго Рудь Н.Н., начальнику управления по связям
с общественностью и взаимодействию с силовыми структурами администрации УГО
Ивановой Ольге Владимировне, начальнику отдела по работе с общественными и
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религиозными объединениями управления по связям с общественностью и
взаимодействию с силовыми структурами администрации УГО Сидоровой Татьяне
Дмитриевне, 

  

нашим уважаемым депутатам Постовалову Борису Владимировичу, Ищенко Сергею
Анатольевичу, Кан Валерию Владимировичу, Симакову Сергею Сергеевичу, Кутузову
Владимиру Владимировичу.

  

Есть очень хорошее изречение: - «Помогая другим подняться на гору, Вы сами
оказываетесь ближе к вершине».

  

Желаю Всем здоровья, семейного благополучия, счастья, веры в то, что ВОС – это то,
что объединяет нас и защищает.
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